

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Piutang Qardh terhadap Total Aktiva pada PT. BNI Syariah. Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan pada bab sebelumnya, maka peneliti dapat menyimpulkan beberapa hal sebagai berikut :

1. Hasil analisis data menunjukkan bahwa variabel Piutang Qardh (X) berpengaruh signifikan terhadap Total Aktiva (Y). hal ini dapat dilihat pada nilai sig variabel Piutang Qardh lebih kecil dari nilai probabilitas 0,05 ($0,00 < 0,05$). Variabel Piutang Qardh t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} ($11,297 > 1,681$). Dapat disimpulkan H_0 ditolak dan H_1 diterima, artinya terdapat pengaruh antara Piutang Qardh terhadap Total Aktiva.
2. Terdapat pengaruh yang sangat kuat antara variabel Piutang Qardh (X), terhadap Total Aktiva (Y) dengan nilai koefisien korelasi (R) sebesar 0,873 yang terletak pada interval koefisien (0,80-1,000). Sedangkan koefisien determinasi (R^2) sebesar 0,761 hal ini berarti variabel Piutang Qardh (X) memberikan pengaruh terhadap variabel Total Aktiva (Y) yaitu sebesar 76,1% Sedangkan sisanya besar 23,9% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak dijelaskan dalam penelitian ini.

B. Saran

1. Bagi Perbankan Syariah

Sebaiknya bank syariah terus meningkatkan kinerja operasional perusahaan baik dalam penghimpunan dana dan serta menjaga agar harta yang terkait kepada pembiayaan berjalan dengan lebih baik. Bank syariah dapat memberikan peningkatan kepada nasabah agar mampu meningkatkan piutang bank demi mempertahankan dan meningkatkan harta bank syariah. Selain itu, bank syariah sebaiknya meningkatkan jumlah pembiayaan qardh karena jika dilihat dari akun aktiva Piutang Qardh periode 2010-2020 memiliki jumlah yang lebih sedikit dibandingkan pembiayaan lainnya hal ini menyebabkan piutang qardh kurang memenuhi jumlah harta bank walaupun dalam penelitian ini menyatakan jika variable Piutang Qardh berpengaruh signifikan terhadap Total Aktiva.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi para peneliti disarankan agar lebih mengembangkan penelitian yang berkaitan dengan Jumlah Piutang *Qardh* terhadap Total Aktiva agar saat melakukan penelitian dimasa yang akan datang dapat mempermudah dalam pengambilan sampel hasil penelitian supaya lebih akurat. Selain itu perlunya penelitian lebih lanjut dengan menambah atau memperluas faktor-faktor lain yang dapat mempengaruhi Total aktiva.